

ABSTRAK

Mohammad Ziad Azka, 2021, Analisis Dampak Konformitas Terhadap Akhlak Mulia (Studi Fenomenologi Terhadap Anggota Komunitas Motor *city bike* (CB) Jokotole, Sumenep), Skripsi, Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen pembimbing: Dr. H Atiqullah S.Ag., M.Pd.

Kata Kunci : *Dampak Konformitas, Akhlak Mulia Anggota Komunitas Motor CB Jokotole*

Komunitas motor merupakan salah satu kelompok sosial yang beberapa terakhir mengalami pertumbuhan yang sangat pesat di Indonesia, akan tetapi hal tersebut mendapat respon negatif dari masyarakat karena semakin banyak anak motor yang mengendarai motor secara ugal-ugalan dan membahayakan para pengendara umum, disisi lain terdapat komunitas motor yang kegiatannya berlandaskan nilai-nilai keagamaan dan memiliki tujuan untuk membawa anggotanya menjadi individu yang lebih baik. Berdasarkan hal tersebut maka ada dua pokok pembahasan dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* Bagaimana terjadinya konformitas terhadap anggota Komunitas motor CB Jokotole dan dampaknya, Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif, sumber data diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan dan triangulasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, Terjadinya konformitas terhadap anggota komunitas Motor CB Jokotole terjadi karena adanya keinginan individu untuk melakukan penyesuaian diri dengan norma-norma yang ada di komunitas, atas dorongan rasa malu dan takut akan penolakan jika berperilaku berbeda dengan orang-orang di sekitarnya, norma-norma yang berlaku pada komunitas motor bersumber dari kegiatan-kegiatan rutinitas yang memang didasarkan dengan nilai keagamaan dan bertujuan untuk menjadikan para anggota komunitas sebagai individu yang lebih baik. *Kedua*, Dampak konformitas terhadap akhlak anggota komunitas Motor CB Jokotole memiliki dampak yang positif baik bagi diri anggota secara mayoritas maupun bagi para masyarakat yang telah merasakan adanya kepedulian terhadap lingkungan sosial dari komunitas motor CB Jokotole, selain itu adanya kegiatan rutinitas shalawat bersama memperoleh respon yang positif dari berbagai kalangan sehingga kegiatan ini mulai menyebar di lingkungan masyarakat.